

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

### Kein Gentechnik-Anbau nur ein erster Schritt

Veröffentlicht am: 24.02.2010

Nur ein erster Schritt sollen die 26 Unterschriften von Landwirten des Bauernverbandes Bützow sein. Sie verpflichten sich, für ein Jahr keine gentechnisch veränderten Pflanzen anzubauen. Damit soll die Natur geschützt und der Ruf als touristische Region geschützt werden. Doch einigen Bauern geht das nicht weit genug. Sie wollen sich auch gegen gentechnisch verändertes Futter stark machen, denn auch über Futtermittelreste und Gülle würde die Gentechnik auf die Felder gelangen. Dieses Jahr sind zumindest 17 500 Hektar, also mehr als die Hälfte der gesamten landwirtschaftlichen Fläche im Landkreis Bützow frei vom Gentech-

nik-Anbau.

Links zu diesem Artikel

- [svz.de: Bauern gegen Gentechnik](#)